



FSU Puy de Dôme.

Mesdames, Messieurs

Aujourd'hui, et c'est une nouveauté de cette rentrée, ce sont les annonces médiatiques qui sont au centre des préoccupations des personnels de l'Education Nationale.

La plupart de ces annonces sont perçues par nos collègues comme de véritables provocations.

Parmi cette avalanche, nous pouvons citer entre autres:

- La mise en place de l'accompagnement éducatif sans réel travail de concertation avec les partenaires sociaux, les collectivités....
- L'annonce de la suppression de l'école le samedi matin sans concertation.
- La revalorisation du métier d'enseignant, en supprimant 11 200 postes en préalable, et en affirmant que la charge de travail va augmenter.
- Et que penser d'un Ministre qui condamne le collège unique et prêche pour un lycée unique?
- Pour la FSU toutes ces mesures s'inscrivent dans la logique d'une réduction du nombre de fonctionnaires au détriment des élèves, des personnels et d'un besoin de formation accrue pour tous les jeunes de notre pays.

Nous avons une autre conception de l'école, une autre conception du dialogue social.

Ce n'est pas la lettre aux éducateurs du Président de la République qui peut convaincre et rassurer les personnels.

Pour la FSU l'heure est à la riposte et à la mobilisation.